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Ha t e r m i n a d o el 
verano. No ha sido 
demasiado caluroso, 

precisamente fue de los más 
frescos desde que tenemos 
registros. Aunque parece que 
el otoño no llega con mucha 
inestabilidad de momento, la 
bajada en los termómetros 
nos hace bajar la guardia en la 
difícil tarea del mantenimiento 
con altas temperaturas. 
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Varios acontecimientos han 
destacado en este periodo. 
El primero fue la visita de la 
Asociación a Londres para 
conocer, de la mano de Paul 
Ashcroft (Head Groundsman 
del Arsenal, equipo de fútbol 
que juega en la premier 
league inglesa) el Emirates 
Stadium. Nos dejó una grata 
sorpresa en cuanto se refiere 
al mantenimiento del campo, 
pero también respecto a la 
estructura del club. La pradera 
cespitosa es una alfombra 
y se encuentra en perfecto 
estado de revista. En la nave 
de mantenimiento destaca el 
orden, la limpieza y la cantidad 
de maquinaria; también en 
la sala de bombas, drenajes, 
calefacción... claro que 
para ello se conjugan varios 
aspectos muy importantes, 
como son el presupuesto, 
la estructura y lógicamente 
los conocimientos de los 
profesionales que allí trabajan. 
Es muy agradable compartir 

tertulia con profesionales 
tan respaldados dentro del 
organigrama del club y con 
tanta humildad. Es un deseo 
y una obligación, en nuestro 
país, que cada día nuestro 
colectivo sea tan respetado 
como en otros países, 
indudablemente estamos en 
el camino. 
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El acto más importante 
en este verano fue la 
presentación del libro "El 
Green", que pronto tendréis 
en vuestras manos, ya que 
cada socio tendrá uno 
totalmente gratis. Es un 
libro muy completo donde 
compañeros de diferentes 
partes de nuestra geografía 
han dedicado tiempo, 
esfuerzo y conocimientos; 
estando magistralmente 
orquestados por Rafael 
Monje. La presentación tuvo 
lugar en Antequera, sede de 
nuestro colectivo, y para ello 
contamos con la presencia 
del Presidente de la Real 
Federación Española de 
Golf, Gonzaga Escauriaza; 
y del Vicepresidente de la 
Real Federación Andaluza de 
Golf, Ignacio Iturbe. Ambas 
Federaciones han contribuido 
económicamente a que este 
proyecto vea la luz. También 
estuvieron en el acto muchos 
de los autores, así como 
la prensa y autoridades 
municipales locales. 

Estamos cerca de celebrar 
un nuevo Congreso, una 
nueva e importante ocasión 
para no quedarse en casa 
o en el campo de golf. Hay 
que seguir en constante 
formación y para ello nada 
mejor que nuestra cita anual, 
donde tendremos ocasión de 
compartir con compañeros 
nuestras experiencias y 
conocimientos. También de 
asistir a un interesante "cartel" 
de ponentes, con temas como 
siempre muy actuales. 

La Junta Directiva hace un 
esfuerzo muy grande para 
intentar estar a la altura de sus 
asociados... pero los asociados 
deben de corresponder con 
ella, asistiendo e intentando 
mejorar en lo que se pueda. 
Corren tiempos difíciles pero 
no podemos quedarnos 
detrás... hay que seguir 
creciendo y esperamos un 
mayor número de asistentes 
que otros años. Cuéntenos sus 
problemas y dudas, pero siga 
formándose y compartiendo 
el tiempo con los compañeros 
con el fin de seguir estando 
orgullosos del colectivo. 

Esperando que disfruten de la 
lectura de la revista y deseoso 
de verles en Elche, reciban un 
cordial saludo. 
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